

Liebe Segelfreundinnen,

Liebe Segelfreunde!

Um unseren Verein wieder mehr im Sinne einer Gemeinschaft zu beleben, wollen wir einen fixen

Vereinsabend

einführen, bei dem wir Gelegenheit zum Plaudern, Geschichten erzählen und näherem Kennenlernen haben

Dieser Abend soll immer

am letzten Freitag im Monat um 18:00 Uhr im Clubhaus des SCKr stattfinden.

Der erste Termin ist daher

Freitag, 31.5. 18:00 Uhr

Um den Start interessanter zu machen, wird Ulf Elser von seiner Reise mit dem römischen Ruderschiff „Danuvina alacris“ berichten.

Gäste sind herzlich willkommen!

Auf euer zahlreiches Erscheinen freut sich

Der Vorstand des SCKr